



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

*Integrado a la red de centros
Españoles en el exterior*

Guatemala, 23 de febrero de 2023

NOTIFICACIÓN No. 04-2023

Reciban nuestro cordial saludo.

Después de las cinco primeras semanas del ciclo escolar, ya tenemos idea de lo complicado que se ha tornado el tráfico vehicular.

Con la empresa LUVAN, gestora y administradora del transporte escolar de nuestro Colegio, organizamos e iniciamos cinco rutas para cubrir la demanda que teníamos al inicio del Ciclo Escolar. Desde inicio de febrero ya contamos con seis rutas. Actualmente todas las unidades están ingresando al Colegio a buena hora y así los alumnos están iniciando puntualmente las tareas escolares.

Les invitamos a considerar el Servicio de Bus Escolar para sus hijos, ya que a algunos de ustedes les puede generar un significativo ahorro de tiempo, y posiblemente en algunos casos de dinero. De todos es sabido que recorrer una distancia relativamente corta (10-15 Km) en ida y vuelta, hacia el Colegio, puede resultar un costo superior al precio del transporte escolar dadas las largas colas, paradas continuas y desgaste del vehículo. Además del tiempo invertido y de la tensión psicológica que produce.

Debemos hacer el esfuerzo también de contribuir a bajar el número de vehículos que circulan en esta área. **Es URGENTE disminuir la presión vehicular en las horas de ingreso y salida de nuestro horario escolar. El uso del transporte escolar contribuirá en alguna medida a resolver el problema del tráfico en esta zona.**

Los interesados pueden comunicarse con la empresa que nos está prestando el servicio a través de los siguientes medios:

Enlace WhatsApp: <https://wa.me/message/2BAGB5IYBLFQM1>

Celular de Alejandra Ortiz: 3906-0201

Correo Electrónico: administracion@transportesluvan.com

Agradeciendo su atención, les proponemos considerar esta opción para el traslado de sus hijos.

ENCARGADO TRANSPORTE ESCOLAR Y EQUIPO DE DIRECCIÓN